



Präsident Russlands spricht die Anerkennung dem Team der Abteilung für kirchliche Außenbeziehungen aus



Die Anerkennung des Präsidenten der Russischen Föderation ist dem Team der Abteilung für kirchliche Außenbeziehungen des Moskauer Patriarchats **ausgesprochen** worden. Darüber wird im **Erlass** des Oberhauptes des russischen Staats gesagt, der am 19. Mai 2021 veröffentlicht wurde.

Wie im Dokument festgelegt wird, wird die Anerkennung für “ den großen Beitrag zur Entwicklung der internationalen und interkonfessionellen Beziehungen” ausgesprochen.

Kommunikationsamt der Abteilung für kirchliche Außenbeziehungen